

Oberthurgauer Nachrichten



DIE WOCHENZEITUNG | Am Marktplatz 4 «Haus Münzhof» 9400 Rorschach | Inseratenannahme und Redaktion Telefon 071 414 41 77 | info@obna.ch | www.obna.ch

Strassenumfrage
Wir befragten
Passanten nach
Begegnungen mit
Wildschweinen



3

Armin Jung
«Der Chef» mit
dem Geschäfts-
führer der Hug +
Jung AG, Egnach



4

Luana Bürge
Die 13-jährige
Fussballerin aus
Berg spielt bei der
U13 des FCZ



6

Bilderbogen
Gaudiloche in
Güttingen – wir haben
die Impressionen
des Maskenballs



8

Florian Rexer
Der Tausendsassa
feiert mit Solopro-
gramm «Fettnäp-
fchen» Premiere



26

Gemischte Gefühlslage bei Guggen am «Schmudo»

Von Benjamin Gahlinger

Heute ist Schmutziger Donnerstag. Der offizielle Start in die Hauptfasnacht ist auch für die Oberthurgauer Guggen ein Fixpunkt im Jahreskalender. Wir fragten nach, welche Höhepunkte in diesem Jahr anstehen.

Region Närrisches Treiben ohne Guggenmusik ist für keinen Fasnacht fan vorstellbar. Dementsprechend voll sind die Terminkalender der Guggen aus dem Oberthurgau. Während sich die einen Gruppen auf kleine, aber feine Anlässe konzentrieren, steht beispielsweise bei der Glöggli-Clique aus Amriswil mit dem 10-Jahr-Jubiläum des GlöggliAir ein Grossanlass an. Andere, wie beispielsweise die Bischofszeller Nabelhusaren, kämpfen gar um den Fortbestand der Gruppe.

Übersicht auf Seite 3



Von links, im Uhrzeigersinn: Kevin Wanner, Nabelhusaren Bischofszell, Petra Züst, Buchtäfer Salmsach, Stefan Kreienbühl, Romis Nabel Horner Romanshorn und Dario Schoch, Glöggli-Clique Amriswil. Bilder: z.V.g.

IN KÜRZE

OK-Präsident/in gesucht



Für die 58. Auflage des Internationalen Moto-Cross Amriswil wird ein neuer OK-Präsident gesucht. Archiv

Amriswil Der weit über die Landesgrenzen hinaus bekannte, traditionelle und geschichtsträchtige Amriswiler Grossanlass, das Internationale Moto-Cross Amriswil, sucht für die kommende 58. Auflage und folgende ein neues OK-Präsidium. Der Auto- und Motor-Sportclub Oberthurgau AMCO als Veranstalter kann laut Medienmitteilung diese Vakanz aus seinem Mitgliederbestand nicht mehr erfüllen. Deshalb beschreite er nun den unkonventionellen Weg, die vakante Besetzung via öffentlicher Ausschreibung zu suchen. Der Job könne auch in doppelter Belegung oder als Führung in einem Co-Präsidium ausgeführt werden, schreibt AMCO weiter. Das übrige OK wie auch die Organisation bestehe weiter und sei für eine intakte Fortführung der Rennen gerüstet, heisst es. Dem kommenden OK-Präsident/in stehe ein routinierter Stab zur Verfügung, welche beim Einstieg unterstützend zur Seite stehe. Auskunft und Information bezüglich des offenen Postens erteilt Wendelin Schättin aus Neukirch-Egnach unter Telefon 079 308 60 29. Interessierte können sich bis zum 31. März melden.

pd

POLIZEIMELDUNG

Auf Gegenfahrbahn geraten

Amriswil Eine 83-jährige Autofahrerin war am Sonntagabend auf der Arbonerstrasse unterwegs. Gemäss den Erkenntnissen der Kantonspolizei verlor sie bei der Ausfahrt aus dem Pentorama-Kreisel die Kontrolle über ihr Fahrzeug und geriet auf die Gegenfahrbahn. Ein entgegenkommender Autofahrer leitete noch eine Vollbremsung ein, konnte eine Kollision aber nicht verhindern. Beim Unfall wurde die Unfallverursacherin leicht verletzt und musste ins Spital gebracht werden. pd

TKT-Helfer spenden an zwei Organisationen

Das Thurgauer Kantonturnfest im letzten Sommer in Romanshorn war ein grosser Erfolg. Einen wichtigen Teil dazu beigetragen, haben die rund 1500 Helferinnen und Helfer. Einige von ihnen wollten ihre Entschädigung nicht beziehen. Diese wird nun gespendet.

Romanshorn Das OK des Thurgauer Kantonturnfests hat sich entschieden, den Betrag von gut 1000 Franken an zwei Organisationen zu spenden. Dabei stehen – wie am Turnfest selbst – Menschen aller Altersgruppen im Zentrum. Die Hälfte des Betrags erhält die Selbsthilfegruppe JUPP Säntis der Schwei-



Das Thurgauer Kantonturnfest war ein grosser Publikumsmagnet. Archiv / Gaccioli Kreuzlingen

zerischen Parkinson-Vereinigung. Die andere Hälfte wird an die Kinder-Spitex Ostschweiz überwiesen. Die gespendeten Helferbeiträge

stammen vorwiegend von Romanshorer Stadträtinnen und Stadträten und einigen Einzelhelfern.

pd

Ausstellung

Ursula Forster-Kobelt

Textile Bilder

Vernissage: Freitag, 1. März 2019, 18 Uhr
Einführende Worte: Jürg-Peter Huber
Musik: Duo corAmar
Gesang: Coretta Bürgi
Percussion: Markus Brechbühl

Öffnungszeiten:
Samstag & Sonntag 2./3. März 13–16 Uhr
Montag 4. März 15–18 Uhr
Mittwoch 6. März 17–20 Uhr
Samstag & Sonntag 9./10. März 13–16 Uhr

Ausstellungsort:
Alleestrasse 39, CH-8590 Romanshorn TG

Volg Achbrüggli Heerenwies 1 8586 Erlen

Öffnungszeiten:
Montag – Freitag
06.00 – 19.00 Uhr
Samstag
06.00 – 16.00 Uhr



- ♦ Hip Hop
- ♦ Breakdance
- ♦ Kiddy Dance ab 5 J.
- ♦ Hip Hop Ü30
- ♦ Kurse: für Kinder Jugendliche & Erwachsene

Romanshorn & St. Gallen
Tel. 071 463 54 55—dancefactory4you.ch

CORNELIA moden

Outlet Mode

aus unseren Versandhäusern*
zum besten Preis

*CORNELIA • VEILLON • MONA • BEYELER • VAMOS
MIAMODA • HAPPYSIZE • BABISTA • CONLEYS
ALBA MODA • IMPRESSIONEN

Wehrstr. 12 • 9015 St.Gallen-Winkeln
071 314 83 43 • cornelia-moden.ch

RUTISHAUSER INNENAUSBAU AG



▲ RUTISHAUSER INNENAUSBAU AG
▲ HÖRNLISTRASSE 3, 8594 GÜTTINGEN
▲ TELEFON 071 695 11 44
▲ www.rutishauser-kuechen.ch



Gaudiloch

Güttingen Am Wochenende, fand das alljährliche «Gaudiloch» in der Mehrzweckhalle Rotewies statt. Güttingen wandelte sich demnach letztes Wochenende wieder zur Faschnachthochburg. Viele Besucherinnen und Besucher genossen den Abend und überboten sich gegenseitig mit kreativen Verkleidungen. Für die Musik sorgten DJ the fr@ts und die Partyband Jave Jam.